

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan diskusi paparan data dan temuan penelitian, penulis menyimpulkan tentang Manajemen Hubungan Masyarakat untuk Meningkatkan Partisipasi Masyarakat di MTSN 1 Kota Kediri yaitu sebagai berikut:

1. Kegiatan perencanaan di MTSN 1 Kota Kediri

a. Mengadakan Musyawarah dengan Kepala Madrasah

Musyawarah di MTSN 1 Kota Kediri merupakan wadah untuk bertukar pendapat dengan orang-orang yang ahli dalam bidangnya masing-masing dalam suatu madrasah. Sehingga nantinya dari musyawarah ini dapat diperoleh sebuah kesepakatan.

b. Menyusun dan Merencanakan Program

Dengan adanya program kerja yang telah disusun pihak humas didalam madrasah akan mengalami kemudahan dalam menjalankan tugasnya yang berhubungan dengan madrasah. Penyusunan dan perencanaan ini harus benar-benar dilakukan secara tepat waktu karena program pada tahun sebelumnya akan disampaikan pada acara worksop.

c. Menentukan Langkah Selanjutnya Dalam pengembangan Program

Langkah pengembangan ini merupakan proses yang harus dilalui untuk merelalisasikan program yang sudah disepakati dalam musyawarah yang awal yang sudah dijadwalkan sebelumnya sehingga nantinya Humas dapat mengatasi pekerjaannya dengan baik dalam hal berhubungan dengan masyarakat.

2. Kegiatan pelaksanaan di MTSN 1 Kota Kediri

a. Pendekatan Kerjasama

Mengundang masyarakat untuk datang ke Madrasah artinya maju dan berkembangnya suatu lembaga pendidikan tergantung peran serta dari masyarakat ide atau gagasan dari masyarakat sebenarnya sangat dibutuhkan oleh madrasah yang nantinya madrasah ini dapat tau soal apa yang dibutuhkan dari masyarakat sehingga nantinya madrasah akan memfasilitasi dan meningkatkan pelayanan ke masyarakat.

b. Pendekatan Keagamaan

Hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan seperti masansa bersholawat, lomba membaca kitab kuning, lomba membaca Al-Qur'an serta melalui rapat di akhir tahun untuk sarana penyambung tali silaturahmi MTSN 1 Kota Kediri dengan masyarakat. Dengan demikian kegiatan yang berbasis dengan keagamaan Islam masyarakat selalu

menerima kegiatan ini sehingga nantinya dapat menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat.

3. Kegiatan Evaluasi yaitu hubungan masyarakat di MTSN 1 Kota Kediri

a. Evaluasi Secara Keseluruhan

Kegiatan evaluasi di MTSN 1 Kota Kediri dilakukan setiap satu tahun sekali atau setelah tahun ajaran baru yang dilakukan oleh seluruh bidang yang ada di madrasah sehingga nantinya dapat menemukan jalan keluar bersama.

b. Pelaporan Kegiatan

Pelaporan kegiatan merupakan bentuk evaluasi yang mengevaluasi dan melaporkan hasil pelaksanaan yang sudah dilaksanakan tahun sebelumnya sehingga pada saat pelaporan ini perlu adanya laporan hasil pelaksanaan dari humas madrasah dimana perlu diketahui pelaporan ini memuat pelaksanaan kegiatan mana yang harus dibenahi, pelaksanaan kegiatan mana yang harus dikembangkan.

4. Partisipasi Masyarakat Terhadap MTSN 1 Kota Kediri yaitu

Respon dan animo masyarakat terhadap MTSN 1 Kota Kediri sangat bagus dan aktif dari jalur layanan unggulan atau superclass dari tahun 2019 sebesar 500 orang dan tahun 2020 yang mendaftar 600 siswa dengan kuota 84 siswa. Sedangkan jalur yang regular tahun 2019 yang mendaftar 900 siswa dan tahun 2020 yang mendaftar 1100 siswa dengan kuota 288 siswa. Selain jumlah

peminat dari masyarakat yang meningkat didukung juga dengan kerjasama dengan lembaga lain misalnya dengan badan aparatur sipil negara, partisipasi ide atau gagasan dari orang tua serta saranya dan partisipasi tenaga baik dari masyarakat internal maupun masyarakat eksternal untuk pembangunan madrasah. Adapun bentuk partisipasi masyarakat di MTSN 1 Kota Kediri yaitu seperti:

a. Partisipasi Ide atau Pemikiran

Orang tua siswa-siswi selalu memberikan saran terhadap program sekolah yang sudah dijalankan agar semua program kegiatan yang berhubungan dengan masyarakat sesuai dengan kebutuhan dari siswa dan tuntutan dunia kerja dan supaya pelaksanaan yang akan dijalankan dananya terjangkau bagi masyarakat. Artinya ide dari masyarakat akan ditampung oleh pihak MTSN 1 Kota Kediri yang nantinya akan di tindak lanjut untuk kemajuan suatu madrasah.

b. Partisipasi Tenaga

Masyarakat eksternal yang berperan penting dalam pembangunan madrasah merupakan masyarakat diluar madrasah yang meliputi masyarakat atau calon orang tua murid dan instansi atau lembaga lain sebagai masyarakat eksternal dengan demikian kerja sama antara madrasah dengan masyarakat eksternal tersebut dapat dibutuhkan oleh madrasah hal ini dapat dikatakan mempunyai kerja sama yang baik apabila memberikan pengertian kepada masyarakat tentang fungsi madrasah sehingga mampu memberikan animo dan respon yang baik bagi madrasah.

c. Partisipasi dari Lembaga atau Intansi lain

pentingnya kerja sama dengan lembaga luar dengan lembaga pendidikan terutama MTSN 1 Kota Kediri yang tiap penjadwalan pelaksanaannya sesuai jadwal yang disepakati bersama selalu bekerja sama dengan lembaga luar madrasah terutama dari kepolisian dari Kota Kediri. Para aparat kepolisian ikut membantu dan membina siswa-siswi yang berguna untuk melatih mental dan ketahanan fisik dari murid yang berguna untuk membuat sehat murid di madrasah dan dijadikan bekal untuk menjaga dirinya masing-masing serta dapat menjauhi hal-hal yang tidak diinginkan.

d. Partisipasi dari Komite Madrasah

Suatu lembaga pendidikan tidak terlepas dari komite sekolah yang mempunyai fungsi dalam hal pembangunan pendidikan. Komite madrasah selalu mengontrol program pendidikan, lebih-lebih yang berkaitan dengan pembangunan madrasah selain itu komite madrasah selalu melakukan pengawasan terhadap gedung-gedung yang di bangun maupun direnovasi pasalnya komite sekolah ikut berpartisipasi dalam hal pembiayaan terhadap sarana dan prasarana yang sedang dibangun

e. Partisipasi dari Wali Murid

Peran wali murid selain memberikan ide pemikiran juga orang pertama yang ikut berpartisipasi di lembaga pendidikan pasalnya wali murid juga memberikan partisipasinya untuk memberikan dana

pembayaran daftar ulang tiap satu tahun sekali pasalnya para wali murid dalam kondisi saat ini melakukan pembayaran secara langsung akan memberikan tanggung jawab ke madrasah pasalnya wali murid ini menganggap dana yang dibayarkan akan berarti ketika anak-anaknya merasa berprestasi, nyaman dan aman terhadap MTSN 1 Kota Kediri.

f. Partisipasi dari Masyarakat Luar

Madrasah dan masyarakat eksternal menjalin kerja sama dengan baik supaya tali silaturahmi dapat terjaga dengan baik serta hal ini berfungsi juga untuk meningkatkan partisipasi masyarakat. Dengan adanya masyarakat luar yang berpartisipasi dampak positif yang di peroleh oleh madrasah dengan adanya partisipasi masyarakat yaitu dikenalnya MTSN 1 Kota Kediri ke masyarakat luas sehingga nantinya dapat menjadikan bahan pertimbangan untuk menyekolahkan anaknya ke madrasah ini dan dengan adanya partisipasi masyarakat madrasah ini terbantu dengan adanya ide atau gagasan yang baru dari masyarakat.

Dengan adanya partisipasi dari masyarakat yang cukup tinggi dampak positif yang diperoleh oleh masyarakat ke MTSN 1 Kota Kediri yaitu semakin dikenalnya MTSN 1 Kota Kediri ke masyarakat dan tersampainya kebutuhan yang dibutuhkan oleh masyarakat sehingga ini menimbulkan partisipasi masyarakat ke MTSN 1 Kota Kediri.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini tentang manajemen humas untuk meningkatkan partisipasi masyarakat, penulis mempunyai saran sebagai berikut:

1. Bagi MTSN 1 Kota Kediri

- a. MTSN 1 Kota Kediri merupakan madrasah favorit para siswa-siswi yang ada dikarisidenan Kota Kediri jangan sampai sistem manajemen yang bik yang sekarang menurun performanya dan tingkatkan lagi serta jangan sampai sarana dan prasarana sebagai penunjang kegiatan belajar-mengajar siswa menjadi penghambat untuk menunjukkan kemampuan mereka tingkatkan kualitas sarana dan prasarana dan perbaiki segera mungkin apabila ada kerusakan yang terjadi.
- b. Diharapkan MTSN 1 Kota Kediri mampu meningkatkan prestasi akademik maupun non akademik serta pertahankan apa yang sudah diperoleh hingga semua orang mengenal MTSN 1 Kota Kediri.
- c. Tetap menjaga hubungan dengan masyarakat luar tentunya dengan lembaga lain agar siswa-siswi yang ada dapat memperoleh pengalaman baru nantinya dapat membawa mereka kesuksesan masing-masing.
- d. Tetap menjaga kekompakan, komunikasi yang baik, silaturahmi antara Kepala Madrasah, guru dan staf lain agar madrasah ini menjadi sukses amin.

2. Bagi Kepala MTSN 1 Kota Kediri

Kepala Madrasah sebagai orang yang bertanggung jawab sepenuhnya terhadap madrasah kiranya dapat memimpin langsung apabila melaksanakan kegiatan yang berhubungan dengan masyarakat untuk bapak Kepala Madrasah jaga kesehatan dan sehat selalu.

3. Bagi Waka Hubungan Masyarakat MTSN 1 Kota Kediri

Hubungan Masyarakat merupakan orang penghubung antara masyarakat yang menyampaikan informasi seputar madrasah kepada masyarakat mampu meningkatkan manajemennya dengan baik dan aktif. Dalam kegiatan evaluasi pihak Humas harus menyediakan instrumen dan harus membuat grafik dari tahun ketahun tentang jumlah partisipasian yang ingin berpartisipasi ke madrasah. Untuk bapak Humas sehat selalu dan jaga kesehatan.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya yang ingin membahas tentang manajemen humas untuk meningkatkan partisipasi masyarakat saya sarankan meneliti di sekolah swasta karena orang menganggap kurang berkualitas dan susah mencari pekerjaan nantinya artinya cari tau penyebab dan berikan solusi untuk kemajuan lembaga pendidikan di Indonesia.